



Siegerehrung der Sportschützen in Birten

Bei strahlendem Sonnenschein ging am Sonntag die Stadtmeisterschaft der Sportschützen Xanten zu Ende. Da man sich durch die verschiedensten Wettkämpfe alle untereinander kannte, traf man sich in fast familiärer Runde zur Siegerehrung auf der Schießanlage in Birten. Die Bedeutung des Wettkampfes für die Xantener Sportschützen zeigte sich auch mal wieder an der regen Beteiligung an der Siegerehrung, wo der ausrichtende Verein, der Bürgerschützenverein Birten, noch schnell Stühle heranschaffen mußte, da die vorhandenen für diesen Ansturm nicht ausreichten.

Der Präsident vom Bürgerschützenverein Birten bedankte sich als erstes bei allen Vereinen und ihren Vertretern für die gute Zusammenarbeit bei dem zurückliegenden Wettkampf.

Für das Verteilen der rund 400 Urkunden, alle handschriftlich vom Bürgermeister Thomas Görtz unterschrieben, bekam der Präsident des Bürgerschützenvereins Unterstützung durch den Vorsitzenden des Stadtsportbundes, Helmut Reis, sowie den Stellvertretenden Bürgermeister Volker Markus.

Der Höhepunkt war wie immer die Verleihung des Siegerpokals für das Infrarotschießen der Schüler. Gefüllt mit Süßem konnte ihn die Jugend von St. Helena Xanten mitnehmen.

